



Des vacances ♦ la découverte des métiers

AKTUALITÄT

ENTSPANNUNG KULTUR BILDUNG JUGEND

Samstag, 22. februar 2020

Des vacances ♦ la découverte des métiers

Durant les vacances de février, les jeunes véliziens de 11 ♦ 17 ans ont pu partir ♦ la découverte des métiers qui les attirent. Retour en image sur le programme dense du service jeunesse.



Plus tard je voudrais ♦tre "soigneur d'araign♦e" nous confie un ado. Si certains savent avec conviction le métier qu'ils feront, d'autres cherchent leur vocation. Les vacances sont idéales pour de nouvelles explorations ! Le service jeunesse a organisé un parcours marathon pour offrir un tour d'horizon des métiers qui nous entourent : militaire, vétérinaire, journaliste... La curiosité d'en savoir plus sur ces domaines d'activités a poussé les jeunes ♦ s'inscrire aux activités proposées.

Lundi 17 février - Au service des animaux

Le cabinet hospitalier vétérinaire de Vélizy ADVETIA a ouvert ses portes aux vacanciers. Sensibles au bien-être des animaux, ils ont découvert le fonctionnement de ce centre de soin. Un professionnel leur a présenté tous les aspects de son métier .

Mardi 18 février - Immersion dans l'univers de la radio

LFM Radio a accueilli les ados pour leur partager la passion des médias, de la musique, de l'information. Une journée intense pour comprendre comment se font les enregistrements, les montages radio jusqu'♦ la diffusion de l'émission.

Mercredi 19 février - Escalade ♦ la base aérienne 107 de Villacoublay

Accueillis par l'un des lieutenants de la base, les jeunes ont eu le privilège de visiter en avant-première la future tour de contrôle aérienne de la base, avant d'être accueillis par l'escadron de protection de la base. Ils y ont rencontré, entre autres, les maîtres-chiens et testé l'équipement des patrouilles (gilet de protection, casque). La visite s'est conclue par une étape ♦ la fauconnerie, et une rencontre privilégiée avec les rapaces, chargés de protéger la base des volatiles ♦gars...

Jeudi 20 février - Les métiers du jeu vidéo

Les jeunes rêvent souvent de devenir testeur, joueur professionnel de jeux vidéos. Au cours de cette journée, ils ont pu découvrir l'envers du décor : de la création de scénario ♦ la réalisation d'un jeu avec ses différents niveaux !

Vendredi 21 février - Journaliste d'un jour

Lors d'un atelier ♦ Paris avec le journal "Mon Quotidien", ils ont pu observer chaque étape au sein de la rédaction avant de se lancer et de créer leur propre journal.

